

Diese Dörfer gehen ans Netz

Versorgung mit schnellem Internet

ALTKREIS MÜNDEN. Im Altkreis Münden und in der unmittelbaren Nachbarschaft, im Raum Friedland, werden folgende Ortschaften mit dem schnellen Internet ausgestattet:

- die Hann. Müндener Ortsteile Wiershausen, Lippoldshausen, Laubach und Bonaforth.

- die Staufenger Ortschaften Speele, Lutterberg, Sichelstein, Nienhagen und Dahlheim.

- die Gemeinde Bühren sowie Ortschaften Ellershausen, Löwenhagen, Güntersen, Barterode und Eberhausen.

Imbsen ist nicht Teil des weißen Flecks, da die Versorgung dort bereits über dem Mindeststandard (2 Mbit/sec) liegt.

- die Friedländer Ortsteile Mollenfelde, Deiderode, Dahlenrode und Atzenhausen.

- die Dörfer Barlissen, Jühnde, Bördel und Meensen.

Ob und welche weiteren Dörfer möglicherweise noch mit DSL 2000 ausgerüstet werden, hängt davon ab, ob der Landkreis mit seiner Initiative beim Wirtschaftsministerium Erfolg hat und die drei Millionen Euro, die noch im Zuschussstumpf sind, ausgeschrieben werden. (kri)

SCHNELLES INTERNET FÜR DIESE DÖRFER

